

Implementan medidas industriales villaclareñas para potenciar su desarrollo

Creado: Lunes, 18 Septiembre 2023 10:54

Escrito por Tomado de Vanguardia

Visto: 242

Las estrategias desplegadas por entidades villaclareñas pertenecientes al Ministerio de Industrias para sostener las producciones, sustituir importaciones y cumplir con los planes previstos en un difícil contexto económico, fueron dadas a conocer por directivos de las empresas textiles Desembarco del Granma y Luis Augusto Turcios Lima (Sarex), y la Empresa de Periódicos UEB Gráfica Enrique Núñez Rodríguez, durante los intercambios ocurridos con diputados por Villa Clara al Parlamento cubano.

Los también miembros de la Comisión Permanente de Trabajo de Industria, Construcciones y Energía de ese órgano de Gobierno, indagaron por las acciones emprendidas por dichas entidades, pertenecientes al Grupo Empresarial de la Industria Ligera (Gempil), para aportar a la provincia y el país; su inserción en el mercado cambiario, nacional y foráneo; el encadenamiento productivo con los nuevos actores de la economía, la puesta en marcha de la economía circular y la protección del medio ambiente.

Además, sobre la implementación del Decreto 87 de 2023 del Consejo de Ministros, que ratifica la facultad otorgada al sistema empresarial cubano para establecer, de forma descentralizada, la organización del sistema salarial de los trabajadores, a fin de incrementar sus haberes, y el pago de utilidades, lo que contribuye a estabilizar la fuerza laboral y evitar su éxodo.

Implementan medidas industriales villaclareñas para potenciar su desarrollo

Creado: Lunes, 18 Septiembre 2023 10:54

Escrito por Tomado de Vanguardia

Visto: 242



Los diputados por Villa Clara al Parlamento cubano dialogaron con trabajadores de Sarex sobre las condiciones laborales y la distribución de las utilidades. (Foto: Ramón Barreras Valdés)

Los diputados fueron informados sobre las causas que limitan la adquisición de financiamiento que aseguren las materias primas para sostener las producciones y poder avanzar.

De igual forma, se habló sobre las preocupaciones del sector ante el envejecimiento de los obreros calificados y la necesidad de garantizar el relevo, así como la urgencia de renovar la tecnología para ampliar capacidades productivas y reducir los costos de producción.

Los encuentros propiciaron el diálogo con los trabajadores directos a la producción para indagar acerca de la atención al hombre y el aseguramiento de la logística en comedores, entre otros temas de interés. Además, proporcionaron elementos a los representantes gubernamentales para retroalimentarse sobre el quehacer industrial y su incidencia en la economía cubana, y las proyecciones a corto, mediano y largo plazo con vistas a aportar elementos al informe que presentará el Ministerio de Industrias al Parlamento cubano en la rendición de cuentas de su gestión durante el nuevo período ordinario de sesiones, en diciembre venidero.